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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 10  del mese   GENNAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  IMPIANTI 5G 

 Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA  

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  Entra 15:48 

4 RUSSO Giuseppe Componente A A FUSINO DA REMOTO 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A/P  Entra 15:46 REMOTO 

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE Entra 15:36 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra 15:47 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P  Entra 15:34 

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  Entra 15:50 

Presiede la seduta  il Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

      IL  PRESIDENTE                                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F 

 Maria Carmosina CORRADO                       Pietro Comito   
   



 

 

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati 

gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la 

Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria C. Corrado apre i lavori in seconda convocazione e pone all’attenzione dei 

Commissari presenti in Aula e da Remoto l’OdG già anticipato via PEC SUGLI IMPIANTI 5G 

Il Presidente comunica che l’ Ingegnere Capone dell’Arpacal che doveva essere presente in 

Commissione per relazionare sugli impianti 5G non è presente per motivi di altri impegni  urgenti e 

sarà invitato alla prossima riunione. I progetti presentati presso l’Ufficio Suap sono 3: Illiad, Linkem  

e Vodafon. Sono impianti tradizionali che saranno riconvertiti in 5G. Il Presidente comunica che i 

pareri Arpacal sono già arrivati, mancano i pareri Suap. Il Presidente relaziona dei progetti in 

questione: il primo, Illiad, presso la zona industriale  di Vibo ( progetto a firma di Salvatore Gilormo) 

progetto ex novo – installazione stazione radio; il secondo, Linckem, in Via dei Caduti (progetto 

presentato dall’Ingegnere Moreno Sacco); il terzo, Vodafone, del 15/10/2020( progetto presentato 

per adeguamento  per una stazione 3. Il Presidente legge un parere Arpacal; 

Il Commissario Curello, propone di installare le stazioni nei cimiteri, poiché lì non possono fare 

alcun danno. 

Il Presidente, evidenzia una relazione Arpacal dove vengono descritti tutti i valori, i quali 

dimostrano che tutto rientra nei parametri di legge. 

Il Commissario Scrugli dice che bisognerebbe fare un cambio del P.S.C., il Commissario Santoro, 

dice che nemmeno le altre città Calabresi sono dotate di Piano di Localizzazione Antenne, però 

hanno individuato delle zone dove possono  posizionarle. 

Il Commissario Console dice che bisogna agire in tempi rapidi per portare le tariffe molto alte al 

fine di scoraggiare  gli altri gestori a posizionare le antenne  nel centro abitato. Console afferma 

che a livello Regionale non c’è un piano delle tariffe, però gli enti locali possono regolamentare in 

materia e legiferare a tal proposito.  

Il Presidente chiude la Commissione alle ore 16:30 

 

Il  Presidente chiude i lavori alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 10/01/2020 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.           Il  Presidente la 2^ Commissione 

  Pietro Comito                 Maria Carmosina Corrado   

  


